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Berichte von der Jahresversammlung 

am 26. Januar 2011  im Lokal Yasmin 

Nach der Begrüßung wurden das Protokoll der letzten Jahresversammlung und die 
Tagesordnung gebilligt. Dann folgten die Berichte: 

 

I.   Bericht des Abteilungsleiters Hajo Werner 
 
1. Der Abt.-Vorstand traf sich im vergangenem Jahr sechsmal um die 

Belange der Abteilung zu besprechen und zu regeln. 
2.  Ehrungen durch den PSV 

Am 10. Jan. 2011 fand die Ehrennadelverleihung des PSV im Rathaus  
Schöneberg statt. Von uns wurden wegen langjähriger Mitgliedschaft 
geehrt: Herbert Zimmermann ( 60 J), Peter Petznik ( 50 J), Burkhard  
Raddatz (50 J), Benjamin Schwilden ( 30 J) und Dr. Ha-Jo Horn (30 J). 
Klaus Algner hat den Verein leider zum 31.12.2010 nach 30-jähriger   
Mitgliedschaft verlassen. 

3. Statistik 
Zum 1.1.2011  hatte die Abteilung 101 Mitglieder, 5 mehr als im Vorjahr. 
Die  Badminton-Sektion hat 28  Mitglieder, die Tennis-Sektion  22 und  
die Tischtennis-Sektion   51,  33  in Kreuzberg und 18 in Marzahn. 

4. Generalversammlung des PSV 
Die Generalversammlung des PSV fand am 21. Juni 2010 statt. 
Der Grundbeitrag bleibt wie bisher: Erwachsene  7,-€/m,  Kinder  5,-€/m. 
Von Trainern ist ein erweitertes Führungszeugnis zu verlangen ! 
Es ist für Ehrenamtliche kostenlos 

5. Verbandstag des BeTTV vom 16.06.2010 
1. Verbandspräsident wurde Michael Althoff. Nicht alle Posten konnten 
  besetzt werden. 
2. Die Ersatzgestellung wurde neu geregelt. 
3. Bei der Verlängerung von Lizenzen muss zukünftig immer ein  
  erweitertes Führungszeugnis beigefügt werden. 

6. Rückblick auf Veranstaltungen im Jahre 2010 
1. Leider mussten beide Skatturniere mangels Masse abgesagt werden. 
2. Wir trafen uns am 4.07.2010 zu einem Sommerfest in der Kegelhalle in 
  der Kruppstr. Die Beteiligung war recht gut, die Sektionen Tennis und  
  Badminton waren allerdings recht schwach vertreten. 
3. Zur Weihnachtsfeier kamen etwa 60 Personen. Es gab leider einiges zu 
  bemängeln: Zu Beginn war der Eingang Hannemannstrasse leider  
  verschlossen; das Eisbein war recht hart; das Programm fand nicht die  
  gebührende Beachtung. Wird eigentlich ein Diskjockey  noch benötigt? 
  Vorsichtshalber haben wir den Raum für den kommenden Dezember  
  (10.12.2011) reserviert. 
4. Die Planungen für 2011 später unter Verschiedenes 
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II.  Bericht des Kassenwartes 

 
Die Einnahmen betrugen im Jahr 2010  8.637,63 €. An Beiträgen 
bekamen wir 8.311,10 €. An Zuschüssen mussten wir 117,24 € 
zurückzahlen. An Spenden gingen 433,00 € und an Zinsen 10,77 € ein. 
Der Bestand nahm wegen der relativ geringen Ausgaben um 934,00 € 
zu. 
  

Die Ausgaben im Jahr  2010  summierten sich auf   7.703,60 €. 
Die größten Ausgabenposten waren: 
 

01. Hauptverein 936,50 €         06. Porto 287,40 €         

02. Verbände 1.941,40 €      07. Trainer 749,00 €         

03. Vereinsleben 1.833,60 €      08. Telefon 187,50 €         

04. Geräte 962,10 €         09. Versicherung 185,00 €         

05. Sitzungen 354,50 €         10. Sonstiges 266,00 €          
 
 

III.  Finanzen 2011  und  Neuwahlen: 
 
1. Der Haushaltsplan 2011 wurde mit Einnahmen von 9.390,00 €  

  und mit Ausgaben in Höhe von 11.300,00 € gebilligt, dabei werden  
  die Beitragseinnahmen auf 8.500,00 €  geschätzt. Zum Haushalts-  
  ausgleich sollen 1.910,00 € der Rücklage entnommen werden. 
  Die wichtigsten Ausgabeposten sind:  

01. Hauptverein 950,00 €         06. Geräte 3.300,00 €      

02. Verbände 2.200,00 €      07. Trainer 1.000,00 €      

03. Vereinsleben 2.000,01 €      08. Sonstiges 1.850,00 €       
 
2. Die Kassenprüfer lobten die ordentliche Buchführung und beantragten 
  die Entlastung des Abteilungsvorstandes, der einstimmig entsprochen 
   wurde. 
 
3.  Bei den anstehenden Wahlen gab es einige Veränderungen. Leider  
  fanden wir diesmal keinen Sportwart-Tischtennis- und keinen Pressewart. 
 
4  Das Ergebnis der Neuwahlen ist der Tabelle auf Seite 8  zu entnehmen. 
 



 - 4 - 

 

IV Ergänzungen zum Bericht von Hajo durch Ingo Gericke 
 

Ingo legte dar, dass die TT-AG nach dem plötzlichen Rücktritt von 
Sirona Beyer schon wieder ohne Trainer dasteht. Verschiedene Gespräche 
wurden schon geführt, eine Lösung des Problems ist noch nicht in Sicht. 
 
 

V. Bericht des Sportwartes der Tischtennis-Sektion 
 

 

Liebe Sportkameraden, 
 

ein TT-Jahresrückblick muss mit den Resultaten der Saison 2009/2010 
beginnen: Uns gelang es, die 1.Mannschaft in der Bezirksliga und die 2.Herren 
in der Bezirksklasse zu halten. Die 3. und 4.Herren stiegen als zurückgezogene 
Mannschaften in die Kreisliga bzw. die 1.Kreisklasse ab.  
Die 5.Herren hätte sportlich gesehen in der 2.Kreisklasse verbleiben können, 
hat sich jedoch zur neuen Saison freiwillig in die 3.Kreisklasse zurückgezogen, 
wo auch die 6.Mannschaft souverän verharrt. 
 
Positiv hervorzuheben ist das gute Abschneiden unserer Ü40-Senioren: Die 
1.Mannschaft schaffte sportlich den Aufstieg in die 1.Klasse, die anderen 
Teams erzwangen mit ihren guten Leistungen die Großzügigkeit des 
Verbandes, so dass sie nun ebenfalls eine Klasse höher spielen dürfen! 
 

Nach dieser schwierigen Saison - inkl. Abgang unserer 3 besten Einzelspieler - 
fand ich die hohe Teilnehmerzahl (23) und die gute Atmosphäre bei unserer 
Einzelvereinsmeisterschaft am 29.5.2010 sehr erfreulich! In einem würdigen 
Finale setzte sich Frank Krasowka mit 3:2 Sätzen gegen Frank Schröter durch. 
Alle Ergebnisse und Bilder des Turniers findet ihr auf unserer Homepage - 
siehe Seite 6 unten. 
 

In der laufenden Saison sieht es für unsere Teams z.Zt. (25.1.11) wie folgt aus: 
 
1. Herren Bezirksliga A Platz 8 Abstiegskampf 
2. Herren Bezirksklasse C Platz 10 Abstieg rückt näher 
3. Herren Kreisliga C Platz 8 Abstiegskampf 
4. Herren 1. Kreisklasse E Platz 3 Aufstiegschance 
5. Herren 3. Kreisklasse J Platz 4 beruhigende Position 
6. Herren 3. Kreisklasse Platz 9 kein Abstieg möglich 
 
1. Ü40-Sen. 1. Klasse B Platz 5 Klassenerhalt fast sicher  
2. Ü40-Sen. 2. Klasse A Platz 6 Abstiegskampf 
3. Ü40-Sen. 4. Klasse A Platz 3 gesicherte Position 
Ü60-Sen. Verbandsklasse Platz 3 4 Teams, eine Klasse! 
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Wenn der Klassenerhalt der 1. und 3. Herren gelingt, können wir – so denke ich 
– mit dieser Saison ganz zufrieden sein. Insbesondere muss heuer kein Team 
zurückgezogen werden! Allen Mannschaften wünsche ich für den Rest der 
Saison gutes Gelingen und noch viel Spaß! 
 
Da ich mit der Neuwahl am 26.1.11 aus dem Vorstand ausscheide, danke ich 
hier für das mir entgegengebrachte Vertrauen! Ich verbinde das natürlich mit 
der Hoffnung, dass etwas von meiner Arbeit bleibt. Insbesondere erwarte ich, 
dass die umfassende Information der „einfachen“ Sektionsmitglieder weiterhin 
ein gewichtiges Anliegen der TT-Vertreter im Vorstand ist.  
 
Euer Sportwart  Stephan Komischke 
 
 

VI. Bericht des Sportwartes der Badminton-Sektion 
 
 

Unsere Rundenspiele haben wir am letzen Sonntag, den 23.01.2011, mit einem 
Sieg gegen Spandau beendet. Insgesamt mussten wir im Rahmen der BBMM 
in der Saison 2010/2011 zwölf Spiele austragen.  
 

Davon haben wir neun Spiele gewonnen, ein Unentschieden erreicht und nur 
zwei Spiele verloren.  
Das ist eine Bilanz, die sich sehen lassen kann. Mit 19 : 5 Punkten stehen wir 
noch an der Tabellenspitze. Der Zweite, die Mannschaft ‚Vorspiel’  hat noch 
eine Chance, uns den 1. Platz streitig zu machen. Dazu müssten sie die noch 
ausstehenden zwei Spiele gewinnen. Spielen sie einmal unentschieden, haben 
wir Punktegleichstand und es zählen die gewonnenen Sätze. Wie das ausgeht 
kann man jetzt noch nicht sagen.  
So ein gutes Ergebnis hat unsere Mannschaft seit wir wieder bei der BBMM 
mitspielen, noch nie erreicht. Maßgeblich dazu beigetragen haben unsere 
Damen, die fast alle Spiele gewonnen haben.  
Auch Robert von den Herren soll nicht unerwähnt bleiben. Er ist zu unserem 
letzten Spiel extra aus Braunschweig angereist. 
 

Inzwischen konnten wir neue, spielstarke Damen und Herren für unseren 
Verein begeistern, die hoffentlich in der nächsten Saison unsere Mannschaft 
verstärken.  
 

Nanjiang hat unsere Website neu gestaltet und auch die Pflege übernommen. 
Ein Blick darauf lohnt sich.  
 

Mit den Hemden geht es auch voran. Zwei endgültige Musterexemplare sollen 
in der nächsten Zeit vorliegen. 
 

Ich wünsche uns für die BBMM 2011/12 – hoffentlich in der E-Klasse – viel 
Erfolg. 
 
Rainer Rausche, Sportwart 
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Unsere Homepages findet ihr unter: 
 

Tischtennis-Sektion: http://psv-tischtennis-berlin.de/ 
Tennis-Sektion: http://tennisinkreuzberg.de/ 
Badminton-Sektion: http://badmintoninkreuzberg.de/ 
 

 

 

 

 

VII. Bericht des Sportwartes der Tennis-Sektion 

 
Die Vereinsmeisterschaft der Herren im Einzel gewann Claus Urbschat vor 
Bernd Otto und Uwe Flemming.  
Bei den Doppelmeisterschaften waren die Sportkameraden Bernd Otto und 
Klaus Hammer vor den Spielern Siegfried Fichert und Andreas Rolack 
erfolgreich. 
 

Die Usedom-Open, die am Pfingstsamstag in der Turnhalle in Ahlbeck auf der 
Insel Usedom stattfand, gewann Andreas Rolack. 
 

Unsere Herrenmannschaft belegte im vergangenem Jahr mit  6 : 2 Punkten den 
2. Platz und hat den Aufstieg nur knapp verpasst. 
 

Unsere Sektion feierte am 19.Juni.2010 auf dem Schulgelände der  
Carl-von-Ossietzky-Schule mit einem Tennisturnier und einer 
Abendveranstaltung ihr 30-jähriges Jubiläum. 
Da unser langjähriger Sportwart Klaus Algner, dem wir auf diesem Wege 
danken und alles Gute wünschen, zum 31.12.2010 den Verein verlassen hat, 
besteht die Tennis-Sektion noch aus 22 Mitgliedern. 
 

Folgende Mitglieder unserer Sektion konnten im vergangenem Jahr einen 
runden Geburtstag feiern: Achim Schilly seinen 60-igsten, Siegfried Fichert, 
Andreaqs Woischwillat, Uwe Flemming und Andreas Rolack jeweils ihren  50-
igsten, sowie Sascha Brose seinen  30-igsten. 
Ferner gaben sich am 10.Juli.2010 Gerhild Wendenburg und Helmut Growe 
gegenseitig das Ja-Wort, so dass wir jetzt ein weiteres tennisspielendes 
Ehepaar in unseren Reihen haben. 
Auch in diesem Jahr werden wieder drei Mitglieder unserer Sektion einen 
runden Geburtstag feiern können. 
 

Ansonsten werden wir am Montag, dem  28. Februar 2011 um  18.30 Uhr im 
Lokal Yasmin, Wilhelmstr.  15 – 17, in 10963 Berlin, unsere jährliche 
Tennissitzung durchführen. Ich bitte alle Mitglieder unserer Tennis-Sektion 
möglichst an diesem Termin teilzunehmen, da wir alle wichtigen Termine und 
Entscheidungen für dieses Jahr durchsprechen wollen. 
 

Euer Sportwart  Andreas Rolack. 
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VIII  Beiträge  2011  der Tischtennis-Abteilung 
 
Laut Beschluss der Jahresversammlung bleiben die Beiträge weiterhin konstant  
d.h. für  2011 gelten folgende Beiträge, die in einer Summe im Voraus zu zah-
len sind : Erwachsene  120,00 €  pro Jahr.  
 Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 100,00 €  zu entrichten. 
 

Kinder, Schüler, Studenten, Arbeitslose und passive Mitglieder zahlen die 
Hälfte, d.h.  60,00  €  pro Jahr.  
  Bei Zahlung bis zum 31. März sind nur 50,00 €  zu zahlen.  
 

Die Aufnahmegebühr für neue Mitglieder beträgt für alle  15,00 € .  
 
Alle, die nach dem  31. März in die Abteilung eintreten, zahlen für jeden Monat 
des laufenden Jahres  10,00 €  bzw. ermäßigt  5,00 €.   
 

Die Beitragszahlung bitten wir auf folgendes Konto vorzunehmen: 
 

Polizei-Sport-Verein Berlin e.V.  - Tischtennis-Abteilung - 
Konto Nr. 50126107  -  Postbank Berlin  -  BLZ 100 100 10 
 

Auf den Überweisungsaufträgen ist deutlich der Zweck der Zahlung 
anzugeben:   
z. B.:   Beitrag  2011  für  „Heiner Mustermann“ 
 

 

 

 

IX  Geplante  Veranstaltungen 
 
 
1.  Kegeln in der Kruppstr. 
  Gedacht ist an einen Frühschoppen am  Sonntag, den 26. Juni 2011 
 
2.  Dampferfahrt 
  Es wurde vorgeschlagen, eine Dampferfahrt mit Essen und Beiprogramm 
  Mitte bis Ende August zu suchen. 
 
3.  Tagesausflug  
  Einigen schwebt ein Tagesausflug nach  Potsdam oder in den Fläming vor. 
 
4.  Weihnachtsfeier    vorgemerkter Termin:  Sonnabend, der  10.12.2011  
 
Interessenten zu den Punkten 2 und 3 melden sich bitte recht schnell bei den 
Sportwarten  bzw. bei  Ingo Gericke.  
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